

活力と魅力
あふれる区づくり

4区のニュースを月替わりでお伝えします

中区 まちづくりレポート

「ひがしまーけっと」 In中区役所

岡山東支援学校 ☎086-279-3020

令和3年12月3日と10日の2日間、岡山東支援学校の知的障害部門高等部の生徒による「ひがしまーけっと」が中区役所1階の区民ホールで行われました。

「ひがしまーけっと」は、生徒が製作した品物の販売会で、野菜やクッキー、キャンドルなどさまざまな種類の品物が用意されます。

数人の生徒が代表して接客に当たり、中区役所に来庁した人々へあいさつや声かけをしながら、元気に対応していました。

「ひがしまーけっと」を開催するために、生徒は社会人としての基本的なマナーや働く



▲「ひがしまーけっと」の様子

ために必要な力を身に付けるための作業学習に取り組んでいます。生徒の課題や特性をもとに、農業班、木工班、手工芸班、製菓班、クリーン班、軽作業班の6班に分かれて学習を進めています。

平成28年から始まった中区役所での販売会は、生徒にとって学習の成果を発揮する場であり、学習に取り組む姿を地域の皆さんに知ってもらえる場となっています。

今年度は9月、12月、2月に中区役所で開催予定ですので、ぜひお立ち寄りください。
※日程は予告なく変更する場合があります。



▲作業学習の様子

安全・安心の岡山市の
実現を目指して

岡山県
警察本部

大麻の摘発過去最多!

令和3年中の大麻事件の摘発者数は、全国で5,482人、県内で83人でした。いずれも過去最多となっています。

大麻事件の摘発者のうち30歳未満の占める割合が、全国では7割、県内では8割と高く、若年層を中心とした乱用傾向の拡大が顕著です。最近では、大麻そのものを乾燥させた乾燥大麻のみではなく、電子たばこで吸引して使用する液状の大麻も出回っています。

大麻は「違法」「有害」「危険」な薬物です。大麻には脳に作用する成分が含まれ、知覚の変化や学習能力の低下をもたらし、精神障害を発症しやすくなるなど、特に若者の脳に大きな悪影響を与えます。

覚醒剤や大麻など薬物乱用を「見た!」「聞いた!」「誘われた!」そんなときには【**覚醒剤110番** ☎086-233-7867 (さーさーなやむな)】または最寄りの警察署まで。皆さんからの相談や情報を24時間体制で受け付けています。



広報番組



ホームページでも動画をご覧になれます。

テレビ

- 瀬戸内海放送 (KSB) 中村家の快適! おかやま生活
「災害ボランティア」
6月12日(日)22時55分～、
(再) 6月16日(木)15時37分～、6月18日(土)5時45分～
- テレビせとうち (TSC) みらいリンリンおかやま
「新型コロナワクチン接種について」
6月25日(土)20時54分～、(再) 6月26日(日)15時55分～、
6月27日(月)9時30分～、6月28日(火)25時～
- 山陽放送 (RSK) 桃太郎の岡山Cityかわら版!
「海洋プラスチックごみ対策」
6月18日(土)18時50分～、
6月20日(月)ライブ5時 いまドキッ! 内、(再) 6月22日(水)4時25分～
- oniビジョン
いきいきおかやま/おかやま情報かわらばん
毎日7時30分～、12時～、月～金曜18時45分～、
土・日曜22時45分～
つながる協働ひろば/おかやまESDなび
毎日7時45分～、12時15分～

ラジオ

- RSK 山陽放送ラジオ AM1494kHz
岡山くらしと市政 毎週金曜11時22分ごろ～
- レディオ MOMO FM79.0MHz
シティインフォメーションスクエア 毎週月～金曜9時～
岡山市長の大盛ラジオ 毎月第2木曜8時20分～